

Drei Fragen an...

Sportkongress Vom 11. bis 13. Oktober werden in der Sportschule Oberhaching aktuelle Themen aus Sportpraxis und -management beleuchtet.

In loser Reihe stellen im *bayernsport* renommierte Referenten des 4. Bayerischen Sportkongresses ihre Themen vor. Prof. Dr. Michael Schaffrath, Leiter des Arbeitsbereichs für Medien und Kommunikation an der Fakultät für Sport- und Gesundheitswissenschaft der Technischen Universität München, spricht über Bedeutung und Chancen der Sport-PR.

bayernsport: Herr Prof. Dr. Schaffrath, kommen Sportvereine und -verbände heute ohne Öffentlichkeitsarbeit aus?

Prof. Dr. Schaffrath: Nein. Wer nicht in den Medien stattfindet, der hat für große Teile der Bevölkerung auch nie stattgefunden. Die Kunst besteht darin, auf der einen Seite die Hürden der klassischen Massenmedien zu überspringen und gleichzeitig nicht im Meer der Internetkommunikation zu versinken.

bayernsport: Welchen zentralen Herausforderungen sieht sich ein Pressesprecher im Sport gegenüber?

Prof. Dr. Schaffrath: In der Studie „Sport-PR als Beruf“ wurden von den befragten ak-

bayernsport Interview



Prof. Dr. Michael Schaffrath



Bayerischer
Sportkongress
2013



tiven Pressesprechern der Landessportbünde, Sportverbände und Sportvereine drei Kompetenzebenen als besonders wichtig eingeschätzt. Erstens: Auf der persönlichen Ebene muss man extrem belastbar und stressresistent sein. Zweitens: Bei den praktischen Fertigkeiten kommt es vor allem auf das Schreiben von Texten und Pressemitteilungen an. Und drittens: Bei den Wissensgebieten sind Hintergrundkenntnisse zum Thema Internet- und Onlinekommunikation wichtig.

bayernsport: Welche Botschaft möchten Sie den Teilnehmenden Ihres Sportkongress-Workshops mit auf den Weg geben?

Prof. Dr. Schaffrath: Tue Gutes und berichte journalistisch attraktiv, damit du von der Öffentlichkeit überhaupt wahrgenommen wirst!

@ www.bayerischer-sportkongress.de

Anzeige

Sportfachwirt

Ein Beruf für Innovative Impulsgeber

Den Sport zum Beruf wählen, eigene Ideen einbringen und Karriere machen. Diese Chance bietet die berufliche Weiterbildung zum Geprüften Sportfachwirt, die die Bildungsakademie des BLSV in Kooperation mit der IHK Akademie München und Oberbayern und der IHK Ostthüringen zu Gera ab Herbst 2013 in Haar bei München veranstaltet.

Die Weiterbildung richtet sich an gelernte Sport- und Fitnesskaufleute, Profisportler oder ehrenamtlich tätige Quereinsteiger, die aus der Vereinamanager-Ausbildung der Bildungsakademie des BLSV kommen – also an Alle, die in hauptamtlicher Funktion im Sport etwas bewegen möchten.

Ausbildungsschwerpunkte sind unter anderem:

- Volks- und Betriebswirtschaft
- Rechnungswesen
- Recht und Steuern
- Unternehmens- und Personalführung
- Leitung und Vermarktung von Vereinen
- Entwicklung von Sportangeboten
- Konzeption von Sportveranstaltungen
- Marketing und Mittelbeschaffung

Neugierig geworden?

Weitere Informationen gibt es hier:

Bayerische Akademie für Erwachsenenbildung im Sport e.V.

Christine Bichler
Georg-Brauchle-Ring 93, 80992 München
Telefon 089 15702-220
christine.bichler@bbsv.de

www.blsv.de > Bildung > Bildungsakademie > Sportfachwirt

Anmeldeschluss ist der 5. August 2013.

